
⾼梁市

今年4⽉から、⾼梁市在宅医療・介護連携推進協議会による他職種連携
の為の研修会の企画にオブザーバーとして携わっています。この組織は
地域における医療介護業界で活躍している様々な業種（医師や看護師，
介護職，リハビリ職，薬剤師など）が連携し，在宅療養を進める上での
課題抽出や解決のための仕組みづくり等を⾏なっています。
 その取り組みの⼀貫として毎年研修を企画しているのですが，今年は
若い職員の⽅にも興味を持ってもらえるような内容にしたいというテー

    【ミッション】
・ICTを活⽤した医療介護現場
 の労働環境改善
・福祉活動の活性化
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【趣味】
珈琲の研究

地域おこし協⼒隊だより
現在、⾼梁市では5名の地域おこし協⼒隊員が活動しています。
それぞれの活動について、最新情報をご紹介します。
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ITを活⽤した街づくり
コミュニティ活動⽀援
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発⾏：⾼梁市地域おこし協⼒隊

４年ぶりに⾵ぐるまフェスタを開催しました！
10⽉29⽇有漢町で⾵ぐるまフェスタ2023�in�うかんが開催されました。4年
ぶりの開催を機に、実⾏委員会で企画や運営⾯を⾒直し新たな形でのイベ
ント復活になりました。岡⼭東商業⾼校書道部による熱い書道パフォーマ
ンスでは有漢に向けて素敵なメッセージをもらい、新しい試みのお楽しみ
抽選会では１等のプレステ５が８０代のおばあちゃんに当たりました。地

▲「何か知りませんが当たって嬉しいです」

今年の⾼梁市多職種連携研修会の内容が
医療介護現場ですぐに使えるICT研修に決定！

市の介護ロボット事業を活⽤！
メンタルコミットロボット「パロちゃん」
⾼梁市内の介護事業所へ癒しをお届け！

マからICTに関する研修を開催することとなりました。講師は「NPO法⼈タダかよ」さんに依頼
することとなり，⼤テーマは「セキュリテイ対策の基礎知識について」，⼩テーマは希望に応じた5
つの内容を⽤意してくださり，⾼梁市の現場の⽅々のニーズに合わせた研修内容を企画してくださ
いました。私⾃⾝，NPO法⼈タダかよさんの研修を受講した経験があり，基礎知識から応⽤編ま
で多くのテーマをわかりやすく，お話ししてくださるので，今回講師として推薦させていただきま
した。現場に寄り添った姿勢が研修の内容にも反映されているので，私⾃⾝も今から楽しみにして
います。この研修をきっかけにICTの魅⼒を知っていただき，職員・利⽤者共に今よりも笑顔が増
える介護現場になればと思っています。

コミュニティコーピング認定ファシリテータ取得！
「社会的孤⽴をなくす」をテーマに作られた，

ゲームを通じて学びや気づきを得る取り組みです。

域の⼦どもたちによるダ
ンスステージも盛り上が
り、温かいアットホーム

な雰囲気の中で無事にイベントを終えることがで
きました。⼦どもから⾼齢者までが楽しめる⼤切
なイベントなだけに、いかに継続させていくかを
常に真剣に考えていかなければなりません。 ▲書道パフォーマンス�(はばたけ有漢の⽂字)
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【ミッション】
・農家さんPR
・廃棄野菜などを使った商品開発

岡⼭県総社市出⾝

   【ミッション】
・市内公⽴⾼校の魅⼒発信
・県外出⾝の⾼校⽣への 
 ⽀援・PR

渡邉⾹織 岡⼭県⾼梁市出⾝

【ミッション】
空き家空き店舗対策

移住定住対策

⽮動丸祐⼦⻑崎県諫早市出⾝

栄町商店街の空き店舗活⽤プロジェクトが
始まっています！
 備中⾼梁駅近くにある栄町商店街。その中の⼀画にある「エスカ」
を、縁あって今年度から使⽤させていただくことになりました。かつて
多くの⽅に親しまれてきたエスカを「まちのリビング ニューエスカ」
としてリニューアルすべく、内装改修を進めています。具体的には、キ
ッズスペース、勉強スペース、仕事スペースから成るコワーキングスペ
ースになる予定です。広い場所なので、イベントスペースとしても貸し
出します。私⾃⾝、⼦育てをする中で“家以外で、⼦どもを⾒ながらデ
スクワークができる場所”が欲しいと思っていました。今回、その機能
が実現する形になります。現在は、地域活性に興味がある⾼梁城南⾼校
の⽣徒や、有志の中⾼⼤⽣と共に改修作業を進めています。年内には⼯
事を終えて利⽤開始できるように頑張ります。

 9⽉から２学期が始まり、早２ヶ⽉。⾼校⽣たちは体育祭に⽂化祭と
イベント⽬⽩押しで⾼校⽣活を謳歌しています。
 宇治⾼校では、先⽇開催された宇治物産祭で、来場者へ向けて⼿作り
のお菓⼦やパンなどを販売し、地域の⽅々と交流していました。
 ⾼梁城南⾼校では、10⽉25⽇に北海道の奈井江商業⾼校との交流が
⾏われたり、11⽉2⽇には２０周年記念式典が⾏われるなど学外の⽅との
交流が続いています。
11⽉11⽇には⽂化祭が⾏われるので、
久しぶりの⼀般公開に向けて、楽しく
準備している様⼦も⾒られました！

  11⽉4⽇に栄町にて「⾼梁地紅茶まつり」に参加してきました。今回
は⾼校⽣もお⼿伝いに来てくれて、わたあめを販売しました。⾼校⽣た
ちは初めてのわたあめ作りで最初は苦戦していましたが、何度もしてい
くうちにどんどん上達していて形も⼤きさも⽂句なしのわたあめを作っ
ていました。私たちが⽬を離していてもきちんと接客、販売をしていた
ので⾼校⽣のコミュニケーション能⼒と意欲に驚きました。
� 私⾃⾝、城南⾼校時代はコロナによって開催⾃体がなかったため、
地紅茶祭りは初めてで、ワクワクしな
がら参加していました。本当に嬉しか
ったです。また今後のイベントにも積
極的に⾜を運びたいと思いますので、
これからもよろしくお願いします！！

地域おこし協⼒隊だより

⾼校は秋のイベント盛りだくさん！
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⾼梁地紅茶祭りに参加してきました！！

発⾏：⾼梁市地域おこし協⼒隊

▲⾼梁城南⾼校の⽣徒と、内装改修をしました

現在、⾼梁市では5名の地域おこし協⼒隊員が活動しています。
それぞれの活動について、最新情報をご紹介します。

奈井江商業⾼校との交流の様⼦

当⽇の様⼦です

私事ですが
成⼈式の前撮り
してきました


